

Les Vénézuéliens sont prêts pour les élections de dimanche



Caracas, 19 mai (RHC)- Des autorités électorales, des partis politiques et le peuple du Venezuela sont prêts pour la tenue demain des élections présidentielles.

Après le silence électoral qui a suivi la fin de la campagne jeudi, les autorités ont intensifié les travaux pour le déploiement des bureaux de vote et de la logistique nécessaire pour garantir l'exercice du vote dans les 23 États du pays et dans le district capital.

L'ex-président espagnol José Luis Rodríguez Zapatero, l'un des accompagnateurs internationaux qui se trouvent au Venezuela, a exprimé sa pleine confiance dans la liberté qu'ont les Vénézuéliens pour voter, une condition qu'il entend constater de nouveau aux élections du président de la République et des membres des conseils législatifs.

Il a relevé que le Venezuela n'a besoin de superviseurs ni de supervision et que, par contre, il a vraiment besoin de l'accompagnement positif, de discuter de ce qui s'avérera nécessaire pour que les élections soient le plus démocratiques possibles.



Radio Habana Cuba